

FEADER 2014-2022

Aménagement d'une unité d'abattage d'autruches à Sainte-Suzanne

TO 4.2.1 Outils agro-industriels

La SCEA ferme Yann a été créé en 2015, elle est implantée sur 2 sites : à Sainte-Suzanne et à Saint-Denis (La Montagne à Saint-Bernard).

Le projet principal de cette exploitation est de relancer l'élevage d'autruches sur l'île de La Réunion.

L'exploitant déjà spécialisé dans la production de canards et de coqs souhaite consolider son activité et produire à terme des autruches. En 2016, sur une parcelle agricole d'environ 6 hectares à Sainte-Suzanne, il entreprend de consolider son cheptel reproducteur d'autruches (20 femelles et 10 mâles) afin de produire entre 150 et 200 individus par an.

Son idée est, dans un premier temps de proposer à une clientèle locale la viande d'autruche fraîche, et dans un deuxième temps, d'exporter une partie de la production dans la zone océan Indien.

Le FEADER intervient pour un soutien à la réalisation des travaux de construction d'une unité d'abattage, et des investissements matériels sur le site de Sainte-Suzanne.

La SCEA devrait produire environ 6 tonnes de viande d'autruche par an et privilégier sa commercialisation via le réseau des bouchers/charcutiers/traiteurs, ainsi que la vente directe aux particuliers sur les marchés de l'île. La ferme privilégie donc le circuit court.



Source photo : DAAF

Quelques indicateurs :

- Nouvelle filière de production d'autruches ;
- Création d'1 ETP (4 ETP à terme) ;
- 6 tonnes/an de viandes d'autruche. Marché visé : ultra-frais (haut de gamme).

Coût total de l'opération : 499 136,27 €

Financement éligible :

UE FEADER : 149 740,86 €

Département : 49 913,62 €

Maître d'ouvrage : 299 481,79 €

Autre financement obtenu par la SCEA Ferme Yann :

➔ LEADER 2014-2022

Opération de développement de l'activité de vente de volaille par la vente ambulante pour **51 013,11 €** de FEADER/Leader



Source photo : DAAF